

Gasparini mantuvo una audiencia con el Ministro Arlía

Escrito por Administrador
Miércoles, 19 de Agosto de 2015 00:00



El Ministro de Infraestructura de la provincia de Buenos Aires Alejandro Arlía y el Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini, mantuvieron un encuentro para evaluar la situación en Roque Pérez, tras las intensas lluvias.

"Estuvimos reunidos para analizar cómo evoluciona la situación de Roque Pérez y sus alrededores, y viendo la asistencia que nos dieron y nos pueden dar desde el gobierno nacional y provincial", dijo el Intendente al terminar la audiencia. "El gobierno provincial ya envió bombas y maquinaria vial y refrozaré el equipamiento para extracción de agua y refuerzo de terraplenes", confirmó Arlía.

"Con la ayuda recibida y un gran esfuerzo por parte de los empleados municipales en conjunto con Defensa Civil, con la policía y bomberos, pudimos afrontar la situación. Se realizaron alteos, defensas, zanjeos y la situación mejora poco a poco", declaró Gasparini.